

(PODCASTS, 18/05/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 18/05/2016.



SINOPSIS

Hoy vamos a contarles acerca de un premio muy merecido; un nuevo libro imprescindible para quienes aspiren a trabajar en los medios; una efeméride muy especial y una sentencia judicial que hizo justicia. Todo, como siempre, a través de las voces de sus protagonistas...

ENTREVISTAMOS A JOSÉ PABLO SÁNCHEZ TRAS RECIBIR EL PREMIO JORGE BORROW Y PUBLICAR SU “MANUAL DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN”





El 14 de mayo de 1858, el Dr. John W. Alden, un ministro metodista de la Iglesia Metodista Episcopal del Sur, fue el primero en traducir el Evangelio de Mateo al idioma de los nativos de la zona de la Sierra Nevada de Santa Marta, Colombia. Este hecho marcó el inicio de la evangelización evangélica en esta región.